

Pumpenservice Waschkowski in Speyer: Ein Unternehmen sehr engagiert im Laufsport - 22 machen mit beim ersten "Teamathlon"

Der Pumpenservice Waschkowski in Speyer ist ein Unternehmen, bei dem sich nicht nur bei der Arbeit sondern auch beim Sport richtig angestrengt wird. So am 30. September, als zum ersten Mal der "Gründels Teamathlon" für Firmen der Rhein-Main Region ins durchgeführt wurde. Gastgeber zum Auftakt war die SCA Hygiene Paper GmbH in Mannheim.

Es wurden zwei Strecken von vier und acht Kilometern angeboten: 4km - die schnelle Werksführung; 8km - bezwinge den Monte Scherbelino.

Die ersten vier Kilometer führten direkt durch das Werksgelände. Wer sich für die längere Strecke entschieden hatte musste auf der Friesenheimer Insel einen knackigen Berglauf anhängen.

Mit 22 Läuferinnen und Läufern war der Pumpenservice Waschkowski stark vertreten.

Mitarbeiter, Angehörige, Freunde und Bekannte waren mobilisiert worden. Die Veranstaltung passte gut zum Firmenmotto auf dem Laufshirt "PUMPE REPARIERT UND



DIE LÄUFT UND LÄUFT UND LÄUFT ..." - ein Unternehmen mit fitten Mitarbeitern. Der Kopf und Organisator der Truppe, Geschäftsführer Frank Waschkowski, ist selbst ein sehr ambitionierter Triathlet und weiß, wie wichtig Sport ist.

Nur motivierte und gesunde Mitarbeiter können Tag für Tag Höchstleistungen vollbringen. Deshalb sind von der 12-köpfigen Mannschaft des Unternehmens über die Hälfte im Ausdauersport tätig. Die Zeiten und Platzierungen

standen nicht im Vordergrund - Der Spaß und die Lust an der Bewegung waren beim "Teamathlon" die Motivation. Trotzdem konnte der Pumpenservice gleich sechs Teamwertungen platzieren: Nach den Strapazen wurde

zum Ausklang bei traumhaftem Wetter noch die abschließend angebotene Möglichkeit zum entspannen genutzt. Die Speyerer waren sich sicher, dass sie beim nächsten Mal wieder mit dabei sind. (spa/Foto: Privat)